

令和6年度  
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

# あしたか

鷹の図案

志を持ち たくましく生きる人

No. 7 9月30日

\*親子でお読みください

## 「あしたか」の「た」…「たすけあい思いやる子」

令和6年度の折り返し地点である10月になります。「できたがいっぱい愛鷹小」の学校教育目標に向かって、一人一人が努力し成長したことを確認しながら、後半に向かって新たな成長の姿をイメージする時期です。目標を明確にして、実り多い秋としたいです。

10月は年間を通して最も大きな体育行事の運動会があります。「あしたか」に合わせ、子供たちがめざすキーワードの一つ「たすけあい思いやる子」の姿がたくさん見られるよう支援をしていきます。御家庭でも子供たちの「よさ」や「できた」を大いに発見し認めることを大切にしてください。今後も御協力お願いいたします。

### ～学校支援ありがとうございます～

#### ＜わくわくおはなしタイム＞

1学期に引き続き、ボランティアの皆様にご協力していただき、木曜日の給食後に読み聞かせを行っています。9月は12日と26日の2回実施することができました。戦争関連の話に真剣に耳を傾ける子供たちの姿が印象に残りました。



#### ＜鷹の子塾＞

3年生は、希望者対象で放課後学習支援を行っています。地域の皆様にご支援員として学習の指導をお願いしています。



#### ＜ゲストティーチャー＞

図工の時間に、ゲストティーチャーを招いています。一人一人の子供と関わる時間が増え、生き生きとした作品につながっています。

### ～運動会の練習が始まりました～



9月17日（火）から、運動会の練習が始まりました。今年の運動会は10月19日（土）の午前中に開催します。全校での体操や応援と学年ごとの団体競技と表現を行います。詳細は「運動会の御案内」の文書や、それぞれの学年からのお便り等でお伝えします。是非、御来校いただき、子供たちの精一杯にたくさんの応援をお願いいたします。

### ～虹色に輝く愛鷹小～

9月25日（水）に、全校児童が体育館に集まって「任命集会」を行いました。後期の児童会企画委員をはじめ、各委員会の委員長や学級委員の任命を行いました。

9月30日（月）からは後期の委員会活動がスタートします。今年、子供たちが考えた児童会のスローガンは「虹色に輝く愛鷹小」です。6年生を中心に、自分たちの手で愛鷹小学校をよりよくすること目指し、がんばっています。

